

 Fecha: 09-08-2022
 Pág.: 3
 Tiraje: 3.600

 Medio: El Longino
 Cm2: 693,7
 Lectoría: 10.800

 Supl.: El Longino
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Crónica

Título: Cámara de Comercio sugiere dotar de drones y camiones escáner en la lucha contra crimen Organizado

Cámara de Comercio sugiere dotar de drones y camiones escáner en la lucha contra crimen organizado

MARIO VERGARA

"La verdad de las cosas es que, haber detectado esa red de delincuencia llamada Tren de Aragua, gracias a la gestión de los órganos policiales y de la Fiscalía es una meritoria gestión y los felicito por ello. Debemos destacar el trabajo de nuestras instituciones para desactivas las bandas delictuales extranjeras que han extendido sus tentáculos hacia nuestra regiones. Con esos resultados de los órganos investigativos han traído tranquilidad a nuestras poblaciones. ¿Por qué no ayudar a la policía con drones modernos y camiones escáner para combatir el crimen organizado? "preguntó el líder de la Cámara de Comercio de lauiaue.

Agregó que el camión escáner ha detectado numerosos ilícitos demostrando con ello la efectividad y facilidad para la labor de las Fiscalías, Carabineros, Investigaciones y Aduanas. Po o mismo- agregó- que una inversión en ese sentido ayudaría.

considerablemente para detectar el accionar de las redes delictuales, internacionales, como el caso de la banda venezolana "Tren de Aragua".

"Coincido con aquello de que a los órganos policiales hay que dotarlos de tecnología moderna. A modo de ejemplo, le contaré que me tocó participar en una mesa de trabajo con dirigentes máximos de la Cámara Nacional de Comercio y de la Empresa Portuaria, Municipalidad y otros estamentos. Allí se informó que el camión que descubrió la internación de armas fue de casualidad por un camión escáner que va recorriendo diferentes lugares como Colchane, carreteras y el Puerto. Entonces esa casualidad está señalando que la tecnología. en este caso el camión escáner. es una herramienta eficaz para detectar la presencia de armamento y droga. Pero nos queda en el aire eso de la casualidad



Rafael Montes

González, presiden-

te de la Cámara de

Comercio, Turismo

Industria y Comer-

cio, de Tarapacá.

Junto con lo anterior destacó la entrevista de Diario El Longino al Defensor Regional Público de Tarapacá, Gabriel Carrión, quien comentó sobre las nuevas formas de delitos que han llegado a nuestro país.

"Por ejemplo, que las prácticas de extorsión que hacen a algunos sectores menores del comercio. Son prácticas como el goteo y aquello del que no paga muere, referido a los prestamistas y el secuestro de por medio. Creo que es el momento de analizar en profundidad cómo es la solución para que los comerciantes puedan desarrollar su labor comercial, al margen con tranquilidad".



El presidente de la Cámara de Comercio, Turismo y Servicios recordó que esos sectores de la región fueron muy afectado por el estallido social.

"Eso tuvo repercusiones muy potentes, en la ciudadanía comenzando por las condiciones de salud de los pacientes esperando intervenciones quirúrgicas, luego fallecían sin encontrar una solución a su problema".

También se refirió a otras consecuencias del estallido social, como los bajos sueldos mínimos que además iban perdiendo poder adquisitivo.

"Otro tema que originó el estallido social fue que el sueldo mínimo venía perdiendo el poder adquisitivo. También la población venía siendo afectada por los altos valores de los medicamentos, que en algunos casos sobrepasaban los 30 mil pesos de diferencia, mientras que en Italia por ejemplo costaba mil quinientos pesos. No olvidemos las colusiones y todo tipo de esas cosas que fueron las que provocaron el estallido social, entre otras tantas"

Montes González, comentó que así surgió la idea de formular una nueva constitución "que hoy día nos tiene enfrascados entre uno y otro sector de la sociedad, lo que no es bueno para nuestro país, en circunstancias

Rafael Montes González, presidente de la Cámara de Comercio, Turismo, Industria y Servicios de Tarapacá felicitó y destacó la meritoria labor la Fiscalía y de los órganos policiales tanto de Tarapacá como de Arica Parinacota en la desarticulación de la banda "Tren de Aragua. Y propuso a dotar a las instituciones investigadoras de modernos drones y camiones escáner para su lucha contra el crimen.

que los políticas debieran entender lo que la gente pide y clama. Lo que la gente necesita es a los sectores políticos unidos para buscar soluciones a los problemas generales de la población".

Del mismo modo, dijo que luego de más de dos años de pandemia sigue viva la intranquilidad comercial. " Hoy día el comercio desea despegar pero antes, hay que entender los problemas del comercio, que está endeudado impactantemente por los problemas de arrastre que acarrea. Hablamos de deudas bancarias. contribuciones y otros tantos problemas que todavía tienen frenada la recuperación. Frente a este estado de cosas las autoridades deben ir en auxilio porque todo nuestro sector está pasando por momentos muy complejos, lo que muchas veces hace insostenible avanzar. Este problema debe ser conjugado por sectores del comercio y autoridades para encontrar la manera de ir oxigenando esta recuperación, lo que todos deseamos".

MIGRACIÓN

Rafael Montes, dijo que nuestro país y la Región de Tarapacá en particular han tenido desde siempre características migratorias y que las colonias extranjeras que han permanecido en nuestros territorios dan cuenta de aquello.

"Nuestro país es atractivo para la migración porque nuestra moneda es dura; yo diría que al cambio es tres a uno, con Perú, con Bolivia, cuatro a uno con Colombia, cinco a uno con Haití, además de República Dominicana, por ejemplo. Eso significa que un sueldo en nuestro país, equivale a cinco en otros países. Esa ha sido siempre nuestra atractiva característica, frente a un país como Venezuela que no fue capaz de sujetar a su

población, creando empresas y fuentes de trabajo y mejores situaciones laborales provocando que muchos de sus habitantes se encuentren emigrando por tantos lugares del mundo. Nosotros no estamos ajenos a las consecuencias de esa masiva migración que afecta a Chile. En la Región de Tarapacá hay tal cantidad de migrantes, que podrían ser contratados por empresas, en vez que estén circulando sin destino por nuestras poblaciones. Para eso, las autoridades deberían agilizar los trámites para que esos migrantes y hablo de buenas personas para que puedan regularizar su situación y así obtener autorización para laborar. Hay casos de personas que llevan más de tres meses esperando respuesta a sus solicitudes para trabajar y no les contestan. Entonces, deben pagar otra vez 300 mil pesos para prorrogar su estadía y poder trabajar. De esa manera podría disminuir la cantidad de personas que necesitan trabajar".

Nuestro entrevistado deió en claro que no se refiere a los delincuentes para los cuales pide trato más severidad para otorgar seguridad a la ciudadanía. "No olvidemos que nuestra región tiene características de turismo y lo que más necesita es tranquilidad y hoy día lo menos que estamos dando a nuestra gente es tranquilidad. Debo señalar que no todos los comerciantes ambulantes, que trabajan por necesidad, son delincuentes. los malos son los que están incrustados en el comercio ambulantes que actúan bajo esa sombra. Algo positivo es que con el Gobernador Regional conversamos de los problemas comunes. Hay que valorizar esos diálogos francos, igual he visto a la directora de Corfo, preocupada de entregar apovo a los emprendedores" dijo finalmente.



Camión Escáner.



Dron policial

